

ois et Sullias → Vie locale

GIEN ■ Le club de photographes a proposé de découvrir ses œuvres

Une expo haute en couleurs

GIEN ■ Le club de photographes a proposé de découvrir ses œuvres

GIEN ■ Le club de photographes a proposé de découvrir ses œuvres

GIEN ■ Le club de photographes a proposé de découvrir ses œuvres

Une exposition remarquable s'est tenue sous le kiosque de la place Leclerc, samedi après-midi.

GIEN Photo-Club et son président André Gazengel présentaient une trentaine d'instantanés, dont les sujets semblaient sortir du cadre : des oiseaux pêcheurs, un chalutier entouré de mouettes, des photos à couper le souffle.

« Sans doute grâce à une météo favorable, nous avons été surpris de la très bonne fréquentation. Beaucoup d'étrangers, de cyclistes de la Loire à vélo se sont arrêtés. Certaines de ces photos ont partici-



PHOTOS. Les membres du club ont présenté des instantanés qui ont reçu beaucoup d'éloges.

pé à des concours nationaux et internationaux. L'une d'elles a été sélectionnée pour représenter

la France dans la série « Oiseaux pêcheurs ». La France avait pris la cinquième place. »

« La formation a une place importante »

Les photographes amateurs ont accueilli avec enthousiasme les passants en quête de renseignements. Certains demandaient des conseils, ou s'interrogeaient sur la possibilité de se faire tirer le portrait. Une belle exposition à ciel ouvert qui a reçu beaucoup d'éloges.

L'association a vu le jour en juin 2013. « La formation a une place importante au sein du club et, aujourd'hui, nous en récoltons les fruits », confie le président.

La jeune association enregistre des résultats remarquables à la Fédération photographique de France. Le club évolue au niveau national, en « nature ». ■

➔ **Contact.** Le club accueille les photographes du débutant au confirmé. Renseignements sur le site : www.photo-club-gien.weebly.com

KIOSQUE

La ville souhaite faire du kiosque, qui restera à cet endroit tout l'été, « un lieu d'échange et de vie pour les associations, comme pour ceux qui voudraient simplement voir du monde », souligne l'adjoint Alain Colpin.



IMAGE. Une trentaine de photos, dont ce cliché d'André Gazengel montrant un macareux moine.